

48期 3学年通信 第17号 令和4年9月16日(金) 川口市立岸川中学校

大縄大会!

計2週間の大縄ウィークでしたが、3学年は一番早く記録会に臨みました。体育委員を中心に練習から熱意があふれていましたね。3年生にもなると、回し手のレベルがとても高く、飛ぶ側も集中しやすかったと思います。感染症対策で声出しが限られていましたが、気持ちを一つに飛べていました。体育祭でも大縄があるので、そこではどんな結果になるか楽しみです。

学年優勝は3組で168回でした。おめでとう! 観

校長面談が始まりました

15日(木)から、校長面談が始まりました。48期全体の1人目の生徒は、朝とても緊張した様子で時間を待っていました。友人や担任の先生方との練習ではなく、実践に近い形の面接でしたね。そこで、第1週の生徒たちに実際にやってみての感想を聞いてみました。その他にも、気になることがあったら早いうちに共有しておきましょう。

〇自分のよくできたところは?

- 質問量が多く、さらに想定外のものが多かったが、何とか対応しようと頑張れたこと。
- 自分の答えに関連した質問に対し、準備をしたうえで臨めたこと。
- ●もっと用意すべきだと思ったところは?
 - ・最初から扉が開いていて、入退室に戸惑ってしまったこと。
 - ・気を抜くと、発言前の「はい」などを忘れてしまうことがあったこと。

臨機応変な対応が 肝心です!

#岸川中学校 50 周年記念式典に向けて☆

48 期から、 1記念ロゴ と 2キャッチコピー

を募集します。母校の記念すべき日に、自分たちの手で花を添えましょう!

【来週の予定】

В	予定
9/19(月)	敬老の日
/20(火)	朝: 理科小テスト ⑥学活(SDG s 学習) 放課後: 数学再テスト
/21(水)	⑥道徳 放課後:数学再テスト
/22(木)	金曜授業 ⑥総合(SDG s 学習)、進路調査締め切り
/23(金)	秋分の日

2023年(令和5年) 岸川中学校は 創立50周年を迎えます。

